

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de octubre 2023

## Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	“Un antes y un después”	Y fue el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, <b>Pablo Vázquez</b> , quien resaltó los datos que dan cuenta de una disminución del delito en la capital y de indicadores importantes en materia de seguridad, la captura de 163 integrantes de una docena de grupos delictivos, la detención de 127 personas consideradas objetivos prioritarios, la incautación de más de 5 toneladas de droga con valor de mil 100 millones de pesos.
Basta	<a href="#">Altavoz Salvador Guerrero</a>	Seguridad y hechos	Los datos presentados por el secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Pablo Vázquez Camacho</b> , durante su comparecencia ante el congreso de la CDMX, indican: desde 2019 se han capturado a 2 mil 272 presuntos delincuentes pertenecientes a 255 células de diferentes grupos criminales de la capital.
Excélsior	<a href="#">Capital político Adrián Rueda</a>	Centavitos	Lejos de la parafernalia que se amaba en Donceles cuando comparecía García Harfuch, ayer estuvo en el pleno el nuevo secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Pablo Vázquez</b> , como parte de la glosa del Informe de Gobierno capitalino. Los huecos en las curules fueron evidentes y la comparecencia estuvo llena de mensajes.

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Capital político Adrián Rueda</a>	Elegirá Morena en lo oscuro	Si al final, la decisión favoreciera a Clara Marina, seguramente el partido no tendría ningún problema en disciplinar a <b>Omar Hamid</b> ; en caso de que el ex secretario de Seguridad Ciudadana se impusiera, habría riesgo de una revuelta de los radicales.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Batiseñal	La proyección de la batiseñal en diversos edificios capitalinos el fin de semana pasado le puso vitaminas a <b>Omar García Harfuch</b> , quien prometió, desde Iztacalco, recuperar los distritos que perdió Morena en la elección intermedia de 2021 en la capital del país, para lo que pidió el respaldo de los asistentes a su acto para lograr este objetivo y garantizó que fortalecerá los programas que echó a andar Claudia Sheinbaum.
La Razón	<a href="#">Civitas Salvador Guerrero</a>	Unitaria hegemonía	En ese partido, personalizado en la capital en Brugada y <b>Harfuch</b> , existe esfuerzo determinado, alianzas de toda índole, organización y despliegue logístico y territorial como nunca antes en una unitaria disputa interna de un partido político en la CDMX.
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Como en casa	Parece que el aspirante a coordinar los Comités de la Defensa de la 4T en la CDMX, <b>Omar García Harfuch</b> , ya le agarró el gusto a pasearse por Iztacalco, hombro con hombro con el alcalde Armando Quintero.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de octubre 2023

24 Horas	<a href="#">Hermano lobo</a> Alberto Guerrero	“El policía Harfuch”	Orgulloso de su desempeño en la Policía, <b>Omar García Harfuch</b> se ha mostrado reacio a cambiar de estrategia y mostrarse como alguien que va más allá de tener actividades meramente policiales; aún así, en su cuarto de “guerra” algunos de sus colaboradores se empeñan en destacar otras cualidades o méritos como servidor público e incluso un diplomado en políticas públicas por la Universidad de Harvard. .. y parece que ya lo convencieron.
24 Horas	<a href="#">Alcaldes y gobernadores</a> Gustavo Rentería	Gabriel García en Iztapalapa	Todo indica que Santiago Taboada representará al Frente Amplio y el Presidente de la República deshoja la margarita entre Clara Brugada y <b>Omar García Harfuch</b> . Pero no debemos olvidar las alcaldías y las presidencias municipales. Hay algunas que por su fuerza política, presupuesto y territorio, podrían ser equiparadas a un estado de la República.
El Heraldo de México	<a href="#">A fuego lento</a> Alfredo González	Y en este tiempo de definiciones	Una fuente cercana a la cúpula de Morena me informó que la capital del país será la primera entidad en definir si tendrán candidata o candidato, entre Clara Brugada u <b>Omar García Harfuch</b> . A partir de ahí se establecerá en qué estados se postulará hombres o mujeres, porque de acuerdo con la resolución del INE, de las nueve gubernaturas en disputa, cinco deben ser para mujeres y cuatro para varones.
El Financiero	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	El Frente, ¿entregará la CDMX?	La agenda de seguridad de Taboada no tiene nada que hacer frente a la candidatura de <b>Omar García Harfuch</b> . Clara Brugada conecta con los sectores populares, por su agenda social que los habitantes de Iztapalapa han reconocido una y otra vez en las urnas electorales. Un candidato de la oposición designado por dedazo no le gana a ninguno de ellos dos.
El Heraldo de México	<a href="#">Malos modos</a> Julio Patán	El Omar, el Bartlett y otros modelos de la nueva izquierda	¿Que el Presidente y por lo tanto el Fis empiezan a ver con buenos ojos a <b>García Harfuch</b> , porque las encuestas lo ponen muy arriba y la victoria es primero? Pues vas a un chat que incluye a toda la comenocracia popular, de la Sabi al Molécula, y mandas el guats: Que siempre sí vamos con el Omar”.
El Heraldo de México	<a href="#">Definiciones</a> Manuel López	Enoja a Sheinbaum golpeteo a Harfuch	En las últimas dos semanas se ha incrementado el golpeteo contra <b>Omar García Harfuch</b> , que encabeza las encuestas, y quien fue secretario de Seguridad casi cuatro años en el gobierno capitalino que Sheinbaum encabezó. El ex secretario no estaría en la contienda sin el visto bueno de ella. Su perfil le suma entre las clases medias y conecta con un perfil del electorado que difícilmente votaría por la 4.
Basta	<a href="#">El gurú de la barranca</a> Eduardo Camacho	El PRIAN impuso la soga y el billete	Doring comentó que será cerrada la contienda. Entre <b>García Harfuch</b> y Brugada, sí; los aspirantes del FAMélico frente nada más no pintan.
Diario Imagen	<a href="#">Punto x punto</a> Augusto Corro	Xóchitl, ¿en apuros?	En las últimas encuestas sobre la carrera por la CDMX, el exjefe de la policía, <b>Omar García Harfuch</b> , aparece como el líder en la contienda interna de Morena, con el 39 por ciento en las preferencias electorales. Le sigue Clara Brugada con el 27 por ciento; y en tercer lugar, el ex funcionario de Salud, con el 16 por ciento. Con mucha anticipación, García Harfuch empezó a ocupar el primer lugar en las encuestas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de octubre 2023

Diario Imagen El Independiente	<a href="#">Se comenta sólo con...</a> Carlos Ramos	¿Apenas ahora?	El atentado contra la figura de <b>Ciro Gómez Leyva</b> resulta incluso en importancia porque se atribuye también al CJNG el ataque contra <b>Omar García Harfuch</b> en Reforma en la CDMX. Ya hay más de 13 detenidos en el caso de <b>Ciro</b> , operadores materiales, veamos ahora si Escárcega es el intelectual o una marioneta de alguien más poderoso.
El Independiente	<a href="#">Glorieta de Colón</a>	“Dos malas y una buena para Harfuch”	Dos malas y una buena para el aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. <b>Omar García Harfuch</b> , La primera mala: que en el INE avanzaron en comisiones los criterios que obligarían a los partidos políticos a postular cinco mujeres como candidatas a gubernaturas y Jefatura de Gobierno para 2024. Una buena noticia para él es que también se prevé ordenar a los partidos que acaten el principio de alternancia de género respecto del que hubieran postulado en la última elección en cada gubernatura. La otra mala es que los partidos deben privilegiar las candidaturas para mujeres en las entidades más pobladas que estarán en competencia.
La Calle	<a href="#">Artículo</a> Jorge Meléndez	Caras vemos: financiamientos no sabemos	En Morena, la lucha por las nueve gubernaturas es un juego de anuncios, aunque sin contenido, con rostros sonrientes, nada de propuestas más que en algunos casos incluyendo un héroe del celuloide ( <b>Omar García Harfuch</b> es Batman, ¡Santos Murciélagos!)

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">En Tercera persona</a> Héctor de Mauleón	¿Hablará El Patrón?	¿Por qué lo dejaron ir si a solo dos semanas del atentado habían tenido frente a la nariz al presunto coordinador del grupo de ejecutores? Es uno de los grandes misterios del caso Gómez Leyva. Unos días más tarde, cuando las autoridades catearon 12 domicilios y cayeron 11 de los integrantes de la célula, <b>la policía</b> encontró la camioneta Grand Cherokee en una casa de Lindavista.
Milenio	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Cómo hacer para que la justicia sea aún peor	<b>Policías</b> , agencias de investigación, ministerios públicos, fiscalías, jueces de todas las instancias están rebasados. En todas estas instituciones hay corrupción, ineficiencias, intereses, sí; pero sobre todo están abrumadas por pocos recursos y acumulación de casos y trabajo. Tenemos menos ministerios públicos o jueces por persona que la mayoría de los países de nuestra región. Acudir al sistema de justicia es una pesadilla y entonces nadie acude, las cifras negras en todos los delitos son enormes.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe grillo</a>	Que alguien haga política	Los trabajadores del Poder Judicial movilizados en defensa de sus derechos laborales y <b>la policía capitalina</b> que intenta limitar las afectaciones a la ciudad, tienen la obligación de bajarle dos rayitas a su rijosidad antes de que ocurra algo que todos lamentemos. Tanto va el cántaro al agua hasta que se quiebra.
Reforma Metro	<a href="#">Circuito Interior</a>	FGJ	¿Comisión o Pleno? He ahí la cuestión, pues en Donceles hay posturas encontradas sobre si, una vez que Jefatura de Gobierno



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de octubre 2023

	<a href="#">Línea 10</a>		devuelva el dictamen sobre la ratificación de la Fiscal <b>Ernestina Godoy</b> , este debe ser votado en grupos de trabajo o directamente en el foro mayor.
Excélsior	<a href="#">De naturaleza política</a> Enrique Aranda	Crece oposición a Godoy	Luego del pobre e insuficiente trabajo realizado por el Consejo Judicial Ciudadano, encabezado por Jorge Nader Kuri, cuando de evaluar “en serio y a fondo” el trabajo realizado por la impresentable <b>Ernestina Godoy</b> al frente de la Fiscalía de la CDMX, nada parece más claro que de no ser vía alguna “sucias” maniobra impositiva, la orden de la ex regenta eco Claudia Sheinbaum de ratificarla para un segundo periodo, será incumplida por las focas aplaudidoras del gobierno de la 4T y Morena en el Congreso capitalino.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Asesinan a dirigente comunitario en Guerrero	Donde no cesa la violencia es en Guerrero. Fue asesinado en Chilpancingo Bruno Plácido Valerio, el dirigente de la Unión de Pueblos y Organizaciones del Estado de Guerrero, la UPOEG. <b>El líder comunitario acababa de bajar de su vehículo, frente a la Secretaría de Salud estatal, cuando él y su chofer fueron acribillados en un ataque que les arrebató la vida.</b> Plácido Valerio era el dirigente de la UPOEG desde 2013.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	<a href="#">La gran carpa</a>	Biciclo	Diversos periodistas reportaron llamadas anormales en donde personas con acento extranjero se presentaban como miembros de equipos de comunicación de diversas fuentes, entre ellas Coparmex y Movimiento Ciudadano. Estos <b>falsos trabajadores enviaron códigos a los reporteros vía WhatsApp y solicitaron la “validación” de éstos para evitar que supuestamente fueran expulsados de los grupos de difusión.</b> Un fraude y posible intento de robo de datos a todas luces.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	INE	Las recientes determinaciones de la Comisión de Quejas del INE, relacionadas con presuntos <b>actos anticipados de campaña por parte de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez no han caído muy bien al interior de los partidos</b> , quienes perciben que el Instituto no ha marcado adecuadamente los criterios y que tampoco ha sido constante.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

18 de octubre 2023

Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Morena	Quien sigue estirando la liga es el coordinador de Movimiento Ciudadano, <b>Dante Delgado</b> , quien <b>declaró que no se trata de cerrar puertas a nadie, sino de que la política vaya construyendo en torno de una posible candidatura de Samuel García o de Marcelo Ebrard</b> , a 10 días de que se publique la convocatoria interna e inicien los registros de aspirantes. En tanto, el gobernador Enrique Alfaro, que había expresado simpatía por Xóchitl Gálvez, ahora dice no ver mal al ex canciller, aunque prefiere un abanderado nacido en el partido naranja.
El Universal	<a href="#">Bajo reserva</a>	Conmemoración se convierte en confrontación	Lo que debía ser la conmemoración por los 70 años del voto femenino en México, se convirtió en una confrontación entre diputadas opositoras y oficialistas. En gran parte de la sesión solemne en el Palacio Legislativo de San Lázaro, las legisladoras se olvidaron de hablar de los logros y retos en materia de paridad, y en su lugar <b>se dedicaron a pelear por si será Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez la próxima presidenta de México.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Festejan mujeres de la 4T voto femenino	Gran festejo por el <b>70 aniversario del voto femenino realizaron las mujeres de la 4T.</b> El evento, en el Centro Cultural Los Pinos, lo encabezó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y reunió a funcionarias, mandatarias y legisladoras. Se destacó el caso de Quintana Roo, gobernado por Mara Lezama, donde 64% de los cargos de elección popular son ocupados por mujeres, siendo el estado del país en el que tienen mayor representación.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Vacunas	<b>La buena noticia es que el comité de expertos de la Cofepris dio el visto bueno a la vacuna de Pfizer contra el Covid-19 para que pueda ser vendida en México. La mala noticia es que rechazó la de AstraZeneca</b> porque sólo cubre contra la primera variante del virus, no contra las actuales... tal y como ocurre con las dosis que aplican hoy en nuestro país.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	¿Obsoleta?	El presidente <b>AMLO envió a la Cámara de Diputados una iniciativa que propone extinguir Notimex y abrogar la ley que crea la Agencia de Noticias del Estado Mexicano.</b> “Hoy más que nunca, la labor informativa puede ejercerse sin necesidad de intermediarios, como las agencias, incluso sin los medios profesionales, que en otros momentos fungieron como canales exclusivos de información”, según especifica el proyecto.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS